

Kunstgesellschaft besuchte Bern

Am Sonntag, 30. Juni 2019, organisierte die Liechtensteinische Kunstgesellschaft einen Kunstaustflug nach Bern, an dem 35 Mitglieder teilnahmen. Im Rahmen des 100-jährigen Bestehens der Liechtensteinischen Botschaft bzw. Gesandtschaft in Bern stellten hiesige Künstlerinnen und Künstler im Alten Tramdepot Burgenzahl in Bern aus. Viele der ausstellenden Künstler waren an diesem Tag auch vor Ort und präsentierten ihre Werke dem interessierten Publikum persönlich.

Besichtigung der Liechtensteiner Botschaft

Vor dem Besuch der Ausstellung lud die Botschafterin Doris Frick die Kunstinteressierten sowie die anwesenden Künstler auf einen Besuch mit Besichtigung der Liechtensteinischen Botschaft in Bern ein. Bei ei-



Die ausstellenden Künstlerinnen und Künstler führten die Mitglieder der Kunstgesellschaft persönlich durch die Ausstellung in Bern. Bild: pd

liechtensteinische
KUNST
gesellschaft

nem Apéro riche im wunderschönen Garten der Botschaft bestand dann die Möglichkeit für einen Austausch mit der Botschafterin und den anwe-

senden Künstlerinnen und Künstlern. Ebenfalls stand an diesem Tag ein Besuch im Zentrum Paul Klee mit Führungen auf dem Programm. (pd)

Weitere Informationen zu der Liechtensteinischen Kunstgesellschaft sowie deren Aktivitäten finden Sie unter: www.kunstgesellschaft.li.

Va, 10.7.19, 5*9